

Exemples d'Actualités

Remercier

15/04/2020

Camping-car douche ? On est presque à la moitié !

OU EN EST LA BULLE MOBILE ?

Tout juste 12 jours après le lancement de la campagne de financement participatif **VOUS ÊTES 163 PERSONNES** à avoir fait un don pour l'achat de notre camping-car douche !!

9000 € récolté !

MERCI infiniment.

08/11/2019

Grâce à vous ça marche fort!

Nous tenions à vous remercier pour votre empathie.

Nous en sommes au tiers de la collecte et le réseau de solidarité fonctionne bien.

Tous vos dons nous rapprochent chaque jour un peu plus de notre objectif.

On lâche rien et on continue.

C'est merveilleux.

Encore un merci.

05/11/2019

Merci à vous chers donateurs ! Quelques nouvelles au passage...

Nous tenons à vous remercier chers "premiers" donateurs pour votre soutien et votre générosité. Merci de nous accompagner dans ce beau projet.

12 personnes ont déjà déposé leur dossier pour une demande de logement dans notre ULS Nancy Grand Coeur. Une première commission d'attribution des logements aura lieu le 28 novembre prochain.

Les travaux avancent toujours bien. Nous espérons pouvoir faire visiter les appartements témoins aux futurs locataires avant la fin décembre.

Nous avons eu la joie de recevoir des réponses favorables aux demandes de subventions que nous avons faites ces derniers mois. Un grand merci à AG2R LA MONDIALE, au GROUPE MMH (HUMANIS, MALAKOFF MEDERIC retraite Agirc-Arrco), au CONSEIL DEPARTEMENTAL DE MEURTHE-ET-MOSELLE, à MACIF et à FONDATION DE FRANCE pour leur investissement.

Continuer à parler du projet autour de vous ! Encore merci et à très bientôt !

Informier des
événements
et inviter

14/04/2020

Organisation d'une maraude au squat de Pantin

Vendredi dernier 10 avril, des salariées et bénévoles d'Habitat-Cité ont distribué des colis alimentaires et des chèques de service aux habitants du squat de Pantin. L'association était accompagnée d'une équipe de Médecins du Monde et d'Action Contre la Faim pour informer sur le covid-19 et les gestes barrière. Action Contre la Faim a distribué des kits d'hygiène (savons, dentifrice, brosses à dent, gels douche) et Habitat-Cité des gels hydro-alcooliques. Dans un second temps, un médecin a proposé des consultations médicales aux personnes qui le souhaitent dans une salle à part et il a pu délivrer des ordonnances et parfois des médicaments. Cette visite a été très bien accueillie par les habitants qui avaient beaucoup de questions sur la situation sanitaire et qui ont été nombreux à vouloir être examinés par le médecin notamment pour des maladies chroniques.



12/12/2019

Des événements à Montreuil ce week-end !

Une manière originale de nous soutenir ? Participer à une série d'**événements organisés ce weekend** (14/15 décembre) par Paris Urban Hikes, qui s'engage à nos côtés.

> Un **atelier de méditation**, **dimanche 15 à 9h30** au 34 rue des Fédérés, inscription [ICI](#)

> Une **rando dans Montreuil**, dimanche **15 Décembre à 14h**, rdv au 34 rue des Fédérés, 93100 Montreuil, inscriptions [ICI](#)

> Un **atelier plantes frappées** sur tissu, **dimanche 15 à 11h** au 34 rue des Fédérés ou le **mercredi 18 à 16h** au Rêv café de Montreuil, sans inscriptions et à prix libre !

28/11/2019

Soirée soupe et karaoké pour fêter le giving thuesday!

A l'occasion de Giving Tuesday nous organisons une grande soirée soup et Karaoké!

Apparemment la soupe donne une meilleure voix, alors venez chanter et manger le mardi 03 décembre à partir de 18h au local de l'association 68 bv de la libération 13004 Marseille.

Entrée prix libre.

Témoignages des bénéficiaires

Remerciements et témoignage

Habit'âge vous dit MERCI

Nous avons atteint plus de 25% du montant de collecte et 30 donateurs ont déjà participé !

Nous avons toujours besoin de vous : donnez, partagez, c'est l'occasion d'agir pour un projet qui vous tient à cœur

En cadeau, un témoignage vidéo de Laure et Paulette, résidentes de la première maison Habit'âge à Fontaine-Guérin (49). Ça donne envie de participer, non ?



"On a dû quitter notre appartement pour aller au squat"

Mamouka est aujourd'hui bénévole d'Habitat-Cité. Il participe à l'accueil des centaines de personnes que nous accompagnons pour l'accès à leurs droits fondamentaux. Il connaît particulièrement bien les difficultés d'accès à un hébergement, il est l'un des 25 habitants d'un squat – un ancien atelier abandonné – auxquels Habitat-Cité vient en aide. Nous vous proposons son témoignage.

« On voulait faire un petit restaurant »

Mamouka est géorgien et vit en France avec sa femme, Mme Kh., depuis 2002. Ils sont arrivés avec l'intention de s'installer durablement. « On voulait faire un petit restaurant. Au début, on avait de l'argent. On louait un appartement, très beau et agréable, dans le 15^e arrondissement de Paris. »

Mais leur visa arrive à expiration, sans qu'ils ne réalisent que les difficultés vont alors s'accumuler. « On ne connaissait pas ces histoires de papiers, on ne s'en est pas occupé. Après, ça a été compliqué. On a pris rendez-vous à la préfecture ; notre dossier a été refusé. En tout, nous avons fait 6 ou 8 demandes à la préfecture. J'avais beaucoup de stress à cause de ça. Après chaque rendez-vous, je me sentais mal pendant 3 jours. »

Au bout de quelques années, l'argent économisé a fondu et il ne leur est plus possible de louer un appartement. « Alors nous sommes arrivés dans cet immeuble [un atelier désaffecté] en 2011. L'entreprise avait fermé, c'est pour ça qu'on pouvait y vivre. Une fois, le propriétaire est même venu nous voir, il a dit qu'on ne gênait pas, qu'on pouvait rester.» L'entreprise étant en liquidation, de fait les premiers habitants du squat sont tranquilles.

« Petit à petit, des gens qu'on connaissait et qui vivaient dans d'autres squats aux Lilas ou au Pré Saint-Gervais sont venus vivre ici. Leurs squats avaient été expulsés. » Alors que Mamouka et sa femme sont logés dans une petite maison attenante à l'atelier désaffecté, les autres habitants logent dans la partie administrative du bâtiment.

« Parfois, j'accompagne des personnes pour traduire »

Durant cette période sombre et décourageante, Mamouka et sa femme ne restent pas inactifs. La femme de Mamouka travaille comme femme de ménage et garde d'enfant à domicile pour des personnes de leur communauté. « C'est un travail au noir parce que nous n'avons pas de papiers. Mais les employeurs sont très gentils, ils payent bien et ils sont d'accord pour lui donner un contrat de travail quand elle aura les papiers. Ils nous ont beaucoup aidés. »

Refaire des projets

Pour trouver du travail, la maîtrise du français est un atout, voire un impératif. « J'ai pris des cours par-ci par-là. Mais maintenant, je fais la formation intensive de français. C'est 4 heures par jour et 4 jours dans la semaine. La professeure est très bien et je progresse. Je vais bientôt passer le diplôme de français A2. »

Sur le mur de la petite maison qu'ils habitent, drapeaux français et géorgien s'entrecroisent. « Il y a beaucoup de choses que nous aimons en France, comme la brocante. En Géorgie, ça n'existe pas. La brocante c'est vraiment super ! Ces chaises par exemple, nous les avons trouvées dans la rue. Une femme en a pris une et nous nous avons ramené les trois autres. » Antiquaire, brocanteur ? Voilà des métiers qui lui conviendraient bien !

[1] Les places de rendez-vous en préfecture se prennent désormais via une plateforme sur internet. Cependant, les usagers comme les associations ont constaté qu'il est quasiment impossible d'avoir un rendez-vous, les créneaux étant toujours occupés, même lorsqu'on se connecte à une heure tardive.



Donner des Nouvelles du projet

30/03/2020

Merci pour votre soutien !

Grâce à votre soutien, nous avons réussi à collecter les 5064 euros nécessaires à la réalisation de travaux pour l'amélioration des conditions de vie dans un squat !

Nous avons réalisé une première phase des travaux fin janvier - début février pour des travaux urgents liés au réseau électrique (voir photo). La seconde phase des travaux aura lieu dès la fin du confinement. En attendant, Habitat-Cité veille à ce qu'il n'y ait pas de trop grande promiscuité dans le squat et que les gestes barrière soient bien respectés. Une visite sur place devrait avoir lieu prochainement - dès que nous aurons trouvé des masques - afin de distribuer des kits d'hygiène.

Merci à toutes et tous, celles et ceux que nous connaissons de longue date et qui nous ont soutenus de diverses façons, comme les personnes nouvelles qui ont bien voulu nous faire confiance.

Solidairement,

L'équipe d'Habitat-Cité

24/11/2019

Bientôt prêt pour l'ouverture !

Les travaux avancent bien, le 14 novembre, la couverture était posée, la pose du bardage de façade en cours.

Les aménagements intérieurs, la pose des cloisons sont pour décembre, nous pourrons bientôt visiter le logement témoin et commencer à organiser les aménagements intérieurs.

Nous comptons sur vous pour cette campagne de recherche de fonds, car dès janvier ou février 2020, nous devons acheter les meubles pour démarrer les activités à l'ouverture de la résidence en avril.

Alors merci à chacun pour sa petite pierre!

22/10/2019

Notre entreprise "Booster" !

[#residenceintergenerationnelle](#)

[#mecenat](#)

[#Castorama](#)

C'est avec plaisir que les équipes de direction de notre association et du magasin #Castorama Vendenheim se sont rencontrées pour apprendre à se connaître et envisager des collaborations actives en faveur d'un meilleur logement des plus défavorisés !

#Castorama est donc notre "entreprise booster" pour l'action de financement participatif avec "Les petites Pierres" !

MERCI à toute l'équipe pour ces moments simples et solidaires !

A bientôt pour des nouvelles de nos actions communes !

Message d'urgence fin de campagne

Opération spéciale : 10 dons par jour

⚠ Message de la plus haute importance ⚠

Comme vous le savez déjà, cette cagnotte vise à financer la toiture de "la Grange", la salle de convivialité de la future maison de Combrée 🏠 L'association recevra les dons effectués jusqu'à présent *seulement si nous atteignons l'objectif* (20 000€) avant le 10 mai ! Pour que cet objectif soit atteint, **il suffit de recevoir 10 dons par jour de 20€ chacun**. Vous souhaitez nous soutenir ? C'est le moment de participer à votre échelle et d'apporter votre pierre à l'édifice ! **Restons solidaires et continuons de nous mobiliser pour permettre à nos aînés de bien vieillir dans nos campagnes** ❤️ Nous vous rappelons qu'un don de 20€ représente seulement 6,80€ après défiscalisation et que l'association reçoit 40€, grâce à l'abondement des Petites Pierres ! 🧱

N'hésitez pas à partager ce message autour de vous, à nous contacter, à nous suivre sur Facebook et à partager nos publications : <https://www.facebook.com/habitage49/>

Merci de votre soutien et votre mobilisation, ce projet serait impossible sans vous !



Jusqu'au 10 MAI, objectif :



10 dons de 20€ par jour



Si l'objectif n'est pas atteint, l'argent ne sera pas reversé à Habit'âge (les donateurs seront remboursés)



SOYONS SOLIDAIRES

19/03/2020

URGENT

Dernière ligne droite pour notre campagne de financement participatif...

Défi : **10 jours pour collecter 1800€**

Face à cette pandémie et aux mesures de confinements, pensez à ceux qui n'ont pas de logement et qui n'ont pas de quoi se nourrir,

C'est à vous de jouer.... ON COMPTE SUR VOUS...



02/03/2020

24 heures pour soutenir le projet

Il reste 24h pour soutenir le projet Autour des Murs. Si nous n'atteignons pas les 100%, nous perdons tous les dons qui ont été préalablement faits sur la plateforme.

Si chacune des personnes qui ont déjà fait un don redonne 5€, nous atteignons notre objectif !!

Merci à tous pour votre soutien !!!

L'équipe de Quatorze et les habitants du bidonville du 15bis.

Parler de l'association

16/12/2019

On s'en fout

Médecins du Monde a lancé sa nouvelle campagne de fin d'année, intitulée « **ON S'EN FOUT** ». Celle-ci vise à rappeler une évidence : peu importe la personne qui a besoin d'aide, peu importe sa manière d'agir, de vivre ou de penser, « on s'en fout ». Pour Médecins du Monde, la santé passe avant tout.

Pour (re)voir et partager le film de la campagne, n'hésitez pas à vous rendre sur le site de [Médecins du Monde](#).